

# Motherland

## Nationalhymne von Mauritius



Mauritius: Flagge mit Wappen

**Motherland** ist die Nationalhymne von Mauritius, sie wird nur in Englisch gesungen. Die Musik wurde von Philippe Oh San (dem früheren Band-Leader des Polizeiorchesters von Mauritius) komponiert und der Text von Jean Georges Prosper geschrieben. Offiziellen Angaben zufolge soll jedoch Philippe Gentil die Musik geschrieben haben. Die am weitesten verbreitete Religion auf Mauritius ist der Hinduismus, dem 50 % der Bevölkerung angehören. Zum Christentum bekennen sich etwa 32,5 % der Bevölkerung, wobei 27 % katholisch und etwa 5,5 % protestantisch sind. Die meisten der etwa 17 % Muslime sind Sunniten, auch wenn es eine kleine Zahl von politisch und wirtschaftlich einflussreichen Schiiten gibt. Buddhisten stellen etwa 0,2 % der Bevölkerung. Die große Mehrheit der Hindus und Muslime wird von den indischen Arbeitern gebildet, die von den Briten nach Abschaffung der Sklaverei auf die Insel geholt und auf den Zuckerrohrplantagen eingesetzt wurden.

## Text der Hymne

Ruhm gebührt dir,  
Vaterland, oh mein Vaterland,  
Süß ist deine Schönheit,  
Süß ist dein Duft,  
Bei dir versammeln wir uns,  
Als ein Volk,  
Als eine Nation,  
In Frieden, Gerechtigkeit und Freiheit,  
Geliebtes Land, möge Gott dich segnen,  
Für immer und ewig.



Mauritius  
Foto: [hotelplan.ch](http://hotelplan.ch)